
 

 

Señor Doctor 
René Bedón Garzón 
CONCEJAL METROPOLITANO DE QUITO 
Presidente 
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Distrito Metropolitano de Quito 
 
 
De mis consideraciones: 

 

Un cordial saludo de parte de la Agremiación de Restaurantes de Pichincha- AGREPI, 

representantes de más de 600 establecimientos de restaurantes en la provincia. El motivo de 

esta comunicación y solicitud es en primer lugar, confirmar nuestro compromiso con las 

acciones tendientes a minimizar riesgos, en cualquier sentido, especialmente durante las 

fiestas de diciembre que representan una oportunidad para nuestro sector que tanto se ha 

visto afectado por la crisis sanitaria producto de las medidas tomadas a raíz de la declaración 

como pandemia del COVID19 desde marzo del 2020. Mantendremos protocolos y el sacrificio 

de espacio operativo de nuestros negocios tanto en la operación normal y diaria, como en los 

eventos que dentro de ellos se tiene programado en especial en estas temporadas. 

Así mismo, nos interesa a través de ustedes, concientizar a las autoridades que toman 

decisiones sobre nuestras libertades, que buena parte del sector restaurantero ha hecho 

grandes inversiones ya en la contratación de artistas y ha iniciado semanas atrás la preventa 

hasta completar aforos y poder cumplir con la normativa vigente, por lo que, el buscar 

suspenderlos, no solo representaría devoluciones de recursos ya utilizados en la 

preproducción de estos eventos, anticipos y honorarios de artistas muchos de los cuales ya 

llegaron a la ciudad, sino suspender el trabajo de un buen número de personas que 

contratamos para reforzar el servicio, es decir, más desempleo. 

Consideramos que la dispersión de eventos formales, regulada, normada y controlada, en 

toda la ciudad es positiva versus la proliferación de actividades clandestinas e informales que 

ya se ha probado es a donde migrarán los festejos, sin control, con aglomeraciones y riesgos 

en todo sentido. 

Confiamos que las autoridades tomarán las decisiones más adecuadas considerando que el 

éxito en la vacunación de nuestro país debe ser una oportunidad para que su economía se 

reactive. Nuestra realidad es incomparable con otros países donde existen grandes 

cantidades de personas que no se vacunan y a los que adicionalmente sus gobiernos los 



 

 

asisten económicamente para poder resistir diferentes tipos de medidas restrictivas en las que 

no se les permite trabajar. 

Con estos antecedentes que además motivaron un comunicado días atrás, le solicitamos se 

nos reciba en su comisión general del próximo día jueves 9 de diciembre y poder tratar 

los temas tendientes a mantener los procesos de reactivación y, a la vez, minimizar los 

riesgos por efectos del COVID19, que debe siempre pensarse paralelamente y no de forma 

aislada. 

Agradeciendo de antemano su tiempo y gestión de este oficio. 

  

Atentamente., 

  

Leandro Buratovich 

PRESIDENTE 

AGREPI 

 

 


